

Baumfonds statt Königsbaum

Von Berni Niemann

WESTBEVERN. Christian Ahlbrandt kehrte kürzlich an den „Tatort“ Vogelstange am Schützenplatz zurück, wo er vor acht Monaten als Schützenkönig des Schützenvereins Westbevern-Vadrup triumphiert hatte. Mit einem präzisen Schuss brachte er den Königsadler zu Fall und wurde gefeiert. Zusammen mit seiner Mitregentin Bianca Janssen-Ahlbrandt nahm er als Andenken an die Schützenfesttage 2024 einen handgefertigten Holzvogel entgegen, überreicht vom Vereinsvorsitzenden André Schulze Hobbeling. Die Übergabe fand im Beisein der Hofstaat-Mitglieder sowie Schützen-schwestern und -brüder statt. Die Nachbildung, erstellt von Leonard Caers und Jannik Schulze Temming Hanhoff, wird sicherlich einen besonderen Platz in der Wohnung des Schützenkönigspaares finden.

Anstelle der traditionellen



Als Erinnerung konnte das Schützenkönigspaar Christian Ahlbrandt und Bianca Janssen-Ahlbrandt einen Holzvogel aus den Händen des Vereinsvorsitzenden André Schulze Hobbeling entgegennehmen. Foto: Niemann

Königseiche, die jahrelang von den Majestäten gepflanzt wurde, leistet Schützenkönig Ahlbrandt einen finanziellen Beitrag zur nachhaltigen Verbesserung des Waldes rund um die Vogelstange des Schützenplatzes in „Wiegerts Büschken“. Alle fünf Jahre

initiiert der Schützenverein anstelle einer Königseiche eine größere Pflanzaktion. Im Rahmen der laufenden Aktion „Vom Königsbaum zum Baumfonds“ können Spenden getätigt werden, um die großen Pflanzaktionen zu finanzieren. Auskünfte ertei-

len Vereinsvorsitzender André Schulze Hobbeling und Kassenwart Michael Gerbert. Mitteilungen können auch an den Schützenverein unter info@schuetzenverein-vadrup.de gesendet werden.

Das Schützenfest 2025 findet vom 13. bis 15. Juni statt.